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*     MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA                 * 
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I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da imprensa com interesse p/ 
a Autarquia e para o Concelho.------------------------------------ 
 
2 - MAPA DE UTILIZACAO DE VIATURAS:------------------------------- 
Presente mapa referente aos pedidos de transporte da semana de  30 
de Abril a 06 de Maio/90.Aprovado,por unanimidade, o presente mapa  
de  cedencia  de  viaturas.  A  C.M.S. suporta  integralmente   os  
respectivos  custos nos termos do Regulamento.-------------------- 
 
3 - DERRAME DE CRUDE - CARTA ABERTA AO SR. PRIMEIRO  MINISTRO   DE  
PORTUGAL: -------------------------------------------------------- 
Na sequencia do derrame de crude ocorrido na tarde do dia  05   de  
Maio de l990, no Terminal Petrolifero de Sines, foi deliberado,por 
unanimidade,aprovar  o envio de uma carta aberta  ao  Sr. Primeiro     
Ministro,assim como ao Sr. Ministro das Obras Publicas,Transportes  
e Comunicacoes, manifestando-lhes todo o desagrado da C.M.S.  pela 
ocorrencia, cujo teor se anexa a presente acta. Enviar copia  para 
conhecimento e devidos efeitos  ao  Sr. Presidente  da  Republica,  
Presidente da Assembleia da Republica, Ministro do Ambiente,Grupos 
Parlamentares e outras Entidades ja envolvidas nestes problemas.-- 
Enviar tambem para os orgaos de Comunicacao Social, para  publicar 
com publicidade paga.--------------------------------------------- 
 
4 - EXERCICIO NACIONAL/90 - PROTECCAO CIVIL:---------------------- 
Porque nao foram tomadas nenhumas medidas sobre os varios aspectos 
que foram focados negativamente no relatorio/89,  porque  nenhumas  
carencias foram superadas, aquando  do  ultimo  exercicio, que   o  
Servico Nacional de Proteccao Civil, realizou em Sines,no Porto de  
Sines, em Junho de l989, a C.M.S. delibera,por unanimidade,oficiar 
o Sr. Presidente do Servico Nacional de Proteccao Civil,de que nao 
colaborara no Exercicio/90,pois considera que e desnecessaria nova 
iniciativa enquanto nao forem tomadas decisoes sobre os relatorios 
anteriores. ------------------------------------------------------ 
 
5 - C.C.R.A. - REUNIAO DE ACOMPANHAMENTO:------------------------- 
O Sr. Presidente informou sobre a reuniao em Evora, da Comissao de 
Acompanhamento. Foram dados esclarecimentos sobre a  Subvencao/90. 
Os Programas Operacionais em Junho serao enviados a Bruxelas a fim 
de  serem assinados, esperando-se que em Setembro esteja  tudo  em  
condicoes para que as obras  sejam  financiadas  nas  percentagens  
aprovadas. ------------------------------------------------------- 
 
6 - C00PERATIVA DE CONSUMO SINEENSE: ----------------------------- 
O Sr. Presidente informou do resultado da reuniao  com a  Direccao  
da  Coop. de  Consumo, relativamente  aos  contactos  feitos   com  
empreiteiros para a construcao da sua sede,em terreno a ser cedido 
pela C.M.S..Informaram que a proposta feita pela Firma Construcoes 
Joao Araujo Vicencio,Lda.,e a que mais lhes interessa,pois a mesma 
propoe-se construir um bloco de oito pisos, sendo-lhe dado o r/c e 
vendida a cave por 10.000.000$00. Depois de analisado o assunto  a 
Camara deliberou, por unanimidade: ------------------------------- 
a) - Ceder um lote de terreno com a area de cerca de 400 m2,frente  
a Escola Primaria N. 1, em propriedade plena, como  ja  havia sido  
deliberado,para construcao de um edificio de 8 pisos de acordo com 
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o Plano de Pormenor Urbanistico da Zona. ------------------------- 
b) - Fazer escritura no Notario, com a ressalva de que, em caso de 
dissolucao  da Cooperativa ou  mudanca de ramo, as instalacoes  em 
questao (cave + r/c) passam a posse da Camara. ------------------- 
c) - A  C.M.S. so  suportara  os  encargos  dos  ramais de aguas e  
esgotos. --------------------------------------------------------- 
d) - Ficar a cargo do empreiteiro todas as outras infraestruturas. 
 
7 - SERVICO NACIONAL DE PARQUES,RESERVAS E CONSERVACAO DA NATUREZA 
O Vereador Salvador informou que a Praia de S. Torpes nao pode ser 
candidata  a  Bandeira  Azul da  Europa, pelo  motivo  das  muitas  
barracas existentes  na  zona.  Foi  deliberado, por  unanimidade, 
solicitar novamente, ao  Servico  Nacional  de  Parques  para  que 
publique urgentemente editais para demolicao das mesmas.Devera ser 
estabelecido um prazo de 15 dias para as demolicoes. ------------- 
 
8 - CADUCIDADE DE LICENCAS DE OBRAS - DEC. LEI 19/90: ------------ 
Em relacao a situacao criada pelo Dec.Lei n.l9/90,sobre caducidade 
de licencas de obras, a C.M.S. decide, por unanimidade: ---------- 
1 - Solicitar a C.C.R.A. parecer preciso sobre a alinea d) do art. 
1 e n. 1 do art. 2.. --------------------------------------------- 
2 - Entretanto, para renovacao de licencas ja emitidas, desde  que  
nao tenha havido alteracao ao projecto aprovado, considera-se  que 
mediante informacao  da  Fiscalizacao,  devera  ser  emitida  nova  
licenca, nao se exigindo a apresentacao de nova documentacao. ---- 
 
9 - ARRELVAMENTO DO ESTADIO MUNICIPAL: --------------------------- 
O Vereador Ferreira Costa informou que  reuniu  com a  Direccao do 
Vasco da Gama Atletico Clube e que a mesma foi posta  ao  corrente 
do projecto do arrelvamento do Campo de Futebol. ----------------- 
 
10 - CAMPEONATO EUROPEU DE PATINAGEM ARTISTICA: ------------------ 
Deliberado, por unanimidade, apoiar esta iniciativa a realizar nos 
dias 15 e 16 de Julho de 1990, em  Sines, no  Pavilhao  Desportivo  
Municipal. Convidar o  Ginasio Clube  de  Sines para  organizar  a  
iniciativa. ------------------------------------------------------ 
 
11 - COMISSAO NACIONAL PARA  AS  COMEMORACOES  DOS  DESCOBRIMENTOS  
PORTUGUESES: Presente o Regulamento do Concurso " Descobre  a  tua  
Terra". Deliberado, por unanimidade que a  Vereadora Eugenia  sera  
a representante da C.M.S. no Juri. ------------------------------- 
 
12 - B.V.S. - BOMBEIROS VOLUNTARIOS DE SINES: -------------------- 
O V. Lanca  informou  a Camara de forma resumida das  dificuldades 
financeiras que os B.V.S. atravessam face ao nao  recebimento  dos 
valores provenientes do Servico Nacional de Bombeiros. ----------- 
 
13 - SITUACAO FINANCEIRA DA CAMARA: ------------------------------ 
O V. Lanca manifestou a sua preocupacao no que respeita a situacao 
financeira da Camara,defendendo um grande rigor no que respeita as 
despesas. Decorrente desta situacao nao ira propor  mais obras  no  
que diz respeito ao seu Pelouro,assumindo apenas aquelas que neste 
momento estao a decorrer. ---------------------------------------- 
O Presidente informou que, ainda  no  decurso de  l989, quando  se  
realizava o Plano e Orcamento para l990, ja o  Executivo  anterior  
tinha consciencia plena de que com o volume  de  investimentos  em  
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curso seria impossivel a inclusao de novos  investimentos  durante  
l990. Existe um  desajustamento  temporal  entre  as  receitas   e  
despesas  que  o  proprio   decurso  do  ano  corrigira.  Tal  vem   
significando    dificuldades  de   Tesouraria  para   fazer   face   
atempadamente as despesas de investimento. No entanto, devera  ser 
feita uma previsao de receita e despesas ate 31.12.90,  a  fim  de 
melhor se avaliar a situacao. ------------------------------------ 
 
14 - VISITA DO VICE-PRESIDENTE DA CAMARA DE LA CHAPELLE: --------- 
A Vereadora Eugenia informou de que foi recebido na C.M.S., dia 09 
de Maio, o Vice-Presidente da Camara de La Chapelle,Sr. Saiche que  
apresentou cumprimentos a C.M.S., e fez votos para que as relacoes  
de amizade que veem sido  mantidas  ha  tempo, entre  Sines  e  La   
Chapelle, se reforcem, pensando  numa possivel geminacao entre  os 
2 Concelhos que muito tem em comum. Os desejos foram  retribuidos.   
  
II - EXPEDIENTE GERAL:--------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - APEA - ASSOCIACAO PORTUGUESA DE ENGENHARIA DO AMBIENTE:----- 
Presente  carta  c/ entrada  n. 4335, de  08.05.90, informando  da 
realizacao das  1as. Jornadas  sobre  Ambiente  e  Informatica que 
decorrerao no FORUM PICOAS de 19 a 21 de Junho/90.---------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Visto".------------------ 
 
1.2 - UNIAO RECREIO E SPORT SINEENSE:----------------------------- 
Presente  carta  c/ entrada  n.  4317,  de  07.05.90,  solicitando  
autorizacao para utilizacao do espaco  frente a sua  Sede  para  a 
realizacao de bailes, alusivos aos Santos Populares.  Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Nao se ve inconveniente".------------- 
 
1.3 - COMISSAO DE MORADORES DA QUINTA DOS PASSARINHOS:------------ 
Presente  carta  c/  entrada  n. 4245,  de  03.05.90,  agradecendo  
colaboracao prestada na 4a.Prova de Cicloturismo, realizada em  22 
de  Abril/90.  Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de: Tomamos  
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.4 - CNS - CLUBE NAUTICO DE SINES:------------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 2837,de 20.03.90,solicitando marcacao  
de reuniao e apoio da Camara no sentido  de  desenvolver junto  da 
juventude Desportos Nauticos (vela), no periodo de Verao. -------- 
Realizada a reuniao, a V. Eugenia, propoe que se  apoie o  CNS  na 
cedencia de contentores e ligacao de  agua, em  dar  informacao  e 
motivacao as iniciativas indicadas pelo Clube.-------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Concorda-se com os apoios 
referidos. A DTO devera combinar a  instalacao  de  contentores  e 
ligacao de agua. A Divisao Socio Cultural devera tratar dos outros 
apoios".---------------------------------------------------------- 
 
1.5 - FORUM - COOP.PARA PRODUCAO DISTRIBUICAO E EXIBICAO DE FILMES 
Presente carta c/ entrada n. 4043, de 24.04.90, sobre  criacao  de 
uma nova Sociedade a -Imaginacao,Lda - e solicitando subscricao de 
capital na referida Sociedade.Mereceu, por unanimidade, o despacho  
de:"A C.M.S. nao esta  interessada em  comparticipar  no   Capital  
Social da nova empresa criada pela FORUM".------------------------ 
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1.6 - ANTONIO DOMINGOS CHAINHO:----------------------------------- 
Presentes, pela Capitania do Porto de Sines,oficios ns.4283 e 4284 
de 07.05.90, solicitando, respectivamente, parecer referente a:--- 
- Instalacao de quiosque amovivel na Praia de S. Torpes, durante a 
  epoca balnear: 
- Instalacao de quiosque  amovivel  na  Praia Grande (Porto Covo), 
  durante a epoca balnear. 
Presente,tambem, os pareceres  favoraveis da DPU.Mereceram, ambos,   
por unanimidade, o despacho de:" Nao se ve inconveniente ".------- 
 
1.7 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES:- 
Presente carta c/ entrada n. 4351,de 08.05.90,solicitando subsidio 
extraordinario a fim de apoiar, num curso de Ingles, uma filha  de  
uma  beneficiaria  dos Servicos Sociais. Mereceu, por maioria, com 
um voto contra da V. Eugenia, o despacho de:"A C.M.S. nao aprova a  
concessao deste subsidio, visto ter o destino de uma proposta  que  
ja havia sido indeferida pelas razoes invocadas no oficio dirigido  
a interessada. Devem ser os Servicos Sociais a avaliar se  dispoem  
de meios proprios para apoiar iniciativas deste tipo".------------ 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA: --------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DE TESOURARIA N. 87: ------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores: ----- 
Operacoes Orcamentais     - menos 13.420.576$20; ----------------- 
Operacoes de Tesouraria   -       37.212.152$00. ----------------- 
  
2.2 - PROPOSTA DE ALTERACAO N. 10:: ------------------------------ 
Aprovada, por unanimidade, a referida proposta que apresenta tanto 
na receita como na despesa o valor total de l6.800.000$00 e que se 
anexa a presente acta.-------------------------------------------- 
 
2.3 - CEDENCIA DE VIATURAS E MAQUINAS MUNICIPAIS: ---------------- 
Presente o mapa descriminativo de cedencias de viaturas e maquinas 
durante o mes de Abril. A Camara tomou conhecimento. ------------- 
 
2.4 - MERCADO MUNICIPAL - Movimento: ----------------------------- 
Presente os mapas informativos s/ o movimento do Mercado Municipal 
durante os meses de Marco e Abril. A Camara tomou  conhecimento. - 
 
2.5 - COORDENACAO CONCELHIA DE SINES DA EXTENSAO EDUCATIVA: ------ 
Presente oficio N.922,solicitando verba para uma visita de estudo. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Nao e possivel a  C.M.S. 
conceder o presente subsidio. Pensamos que esta iniciativa  podera  
ser coordenada com as disponibilidades  das  viaturas  da  Camara,  
devendo o Vereador Cesar providenciar da melhor forma esse apoio". 
 
2.6 - UNIAO DE COORDENACAO NACIONAL DE ORGANISMOS DE DEFICIENTES - 
8. Encontro Nacional de Deficientes:------------------------------ 
Presente oficio 67,solicitando comparticipacao para a  Organizacao  
do referido Encontro. A Camara deliberou, por unanimidade, aprovar 
um subsidio de 50.000$00. ---------------------------------------- 
 
2.7 - E.D.P. - ELECTRICIDADE DE PORTUGAL, E.P. - Baixada Electrica 
para o n. 44,da Rua do Forte: Presente orcamento n. 37/90,no valor 
de esc. 8.057$00, para a referida baixada.  A Camara, aprovou, por  
unanimidade, o referido orcamento. ------------------------------- 
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2.8 - E.D.P. - ELECTRICIDADE DE PORTUGAL, E.P. - Colocacao de dois  
focos luminosos na Baixa de S. Pedro: Presente orcamento n. 31/90,  
no valor de 3.000$00 para a colocacao dos focos referidos.A Camara  
aprovou,por unanimidade, o referido orcamento.-------------------- 
 
2.9 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES - 
Refeitorio Municipal. Presentes: --------------------------------- 
- Comunicacao n. 39/90,solicitando pagamento de 36.248$00,relativo 
a 110 sacos de comida, fornecidos aos participantes na prova  " 24 
horas a nadar "; ------------------------------------------------- 
- Comunicacao n.40/90, solicitando pagamento de 12.180$00,relativo 
a almocos fornecidos ao Grupo de Teatro de Campolide (Comemoracoes  
do 25 de Abril). ------------------------------------------------- 
- Comunicacao n. 41/90,solicitando pagamento de 5.484$00, relativo 
a comida fornecida aos elementos da equipa de Hoquei em Patins; -- 
- Comunicacao n.42/90,solicitando pagamento de 113.973$00,relativo 
a  jantares fornecidos a  Organizacao  da  Volta  ao  Alentejo  em  
Bicicleta; ------------------------------------------------------- 
- Comunicacao n. 43/90,solicitando pagamento de 29.423$50,relativo 
a lanches fornecidos aquando do Dia  Internacional  da Mulher,  as 
trabalhadoras das Autarquias de Sines; --------------------------- 
- Comunicacao n, 44/90,solicitando pagamento de 85.050$00,relativo 
a alimentacao fornecida as  Delegacoes de  Pioneiros  estrangeiros  
que visitaram Sines; --------------------------------------------- 
- Comunicacao n. 45/90,solicitando pagamento de 65.000$00,relativo 
a almocos e jantares fornecidos as equipas de Corridas em Patins;- 
A Camara deliberou,por unanimidade,mandar proceder ao pagamento de  
todas as importancias acima referidas. --------------------------- 
 
2.11 - TRANSCOLVIA - Transportes Escolares: ---------------------- 
Presentes facturas n.s 21, 41,42, 65, 66 e 107,nos valores de esc. 
275.400$00,   787.320$00,  356.400$00,  466.560$00,   226.800$00 e 
12.500$00, respectivamente. A Camara  aprovou, por  unanimidade, o  
pagamento das referidas facturas. -------------------------------- 
 
2.12 - TRANSCOLVIA - Transporte de 2 equipas de Hoquei em Patins e 
Futebol,a Sesimbra: Presente factura n. 68, no valor de 56.160$00, 
referente ao transporte acima  mencionado. A  Camara aprovou,  por  
unanimidade, o pagamento da referida factura. -------------------- 
 
2.13 - FESTIVAL DE GINASTICA INTERNACIONAL - Cigym: -------------- 
Presente factura n. 648, da Pensao Carvalho,no valor de 47.500$00, 
referente ao alojamento de uma das equipas.   A Camara aprovou,por 
unanimidade, o pagamento da presente factura. -------------------- 
 
2.14 - FESTIVAL DE GINASTICA INTERNACIONAL - Cigym: -------------- 
Presentes facturas ns.3.809 e 3.810,do Hotel Sinerama,de 37.100$00 
e 328.000$00, respectivamente,referente ao alojamento da equipa da  
Dinamarca e  Organizacao. A  Camara  aprovou, por  unanimidade,  o 
pagamento das referidas facturas. -------------------------------- 
 
2.15 - FACTURACAO DIVERSA: --------------------------------------- 
A Camara aprovou,por unanimidade, o pagamento de todas as facturas 
constantes do mapa em anexo, pelo valor total de esc.3.987.710$00. 
 
                                                           .../... 



 
 
                         (Reuniao de  90.05.09) 
                                                           PAG.  7 
 
 
 
2.16 - CONCURSO LIMITADO PARA UM FILME PUBLICITARIO SOBRE  SINES:- 
Deliberado,por unanimidade,prorrogar por mais trinta dias,a partir 
desta data, o prazo de entrega das propostas. -------------------- 
 
2.17 - TRANSCOLVIA - Transportes Escolares: ---------------------- 
Em reuniao de 4.10.89,a Camara face a insuficiencia de transportes 
deliberou, por unanimidade, fazer ajuste directo com a Transcolvia 
para um segundo percurso entre as 10 horas e as 13.15 horas,  pelo 
valor de esc. 15.000$00/dia. Constatou-se, agora, que  a  referida  
deliberacao, por lapso, nao consta  da  acta respectiva, pelo  que 
se ratifica o citado ajuste directo, pelo valor  de  15.000$00/dia 
durante o ano escolar de 1989/90. Ja em Julho  de  1989  a  C.M.S. 
efectuou contrato escrito com a Transcolvia,empresa que apresentou 
melhores precos e condicoes para o circuito  principal, de  acordo 
com as consultas efectuadas. ------------------------------------- 
 
III - AQUISICOES: ------------------------------------------------ 
1 - Deliberado, por unanimidade,  adjudicar  aos  fornecedores que  
apresentaram os precos mais favoraveis, os materiais constantes do 
mapa anexo, no valor total de 559.218$00. ------------------------ 
 
2 - Deliberado, por unanimidade,fazer ajuste directo nos termos do 
Dec.Lei n. 390/82, do material constante da relacao que se anexa a 
presente minuta, no valor global de 1.851.861$00. ---------------- 
 
IV - PESSOAL: ---------------------------------------------------- 
l - SIVESTRE MARIA GUERRINHA: ------------------------------------ 
Presente informacao do Encarregado dos Residuos Solidos,c/ entrada 
n. 10415, de 21.11.89, propondo que o  funcionario acima  referido  
passe de Cantoneiro de Vias Municipais para Cantoneiro de Limpeza, 
visto este  estar  a  trabalhar no sector de  Residuos  Solidos. A 
Eng. Rosa, Chefe de Divisao, da parecer favoravel quanto a mudanca 
de  categoria. Presente  tambem  uma  2a. informacao  do  referido  
Encarregado mencionando e especificando as funcoes do Sr.Silvestre 
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de: " Concorda-se  com   a  
reclassificacao proposta pelo Encarregado Sr. Mario Rosa. A Seccao  
de Pessoal devera informar dos tramites a seguir para esse fim". - 
 
2 - FERIAS DOS GUARDAS NOCTURNOS: -------------------------------- 
Presente informacao da Seccao de Pessoal, com entrada n. 4287,e em 
anexo o mapa de ferias dos Guardas Nocturnos - Fernando Manuel  da 
Conceicao Semiao e Fernando Jose Oliveira Correia,comunicando que, 
nos meses de Agosto e Setembro,devido as ferias dos Guardas,apenas  
ficara, em cada um destes meses, um Guarda no edificio da  Camara.  
Mereceu, por unanimidade, o seguinte  despacho: "Abrir  inscricoes 
para admissao, pelo prazo de 60 dias, coincidindo com o periodo de 
ferias dos Guardas, de um lugar de Guarda Nocturno, nos termos  do 
art.44,do Dec.Lei 247/87,de 17 de Junho e por urgente conveniencia 
de servico, nos termos do n. 2 do art. 3 do Dec.-Lei 146-C/80. --- 
 
3 - MARIO JOSE PEREIRA ROSA - Aprendiz de Mecanico: -------------- 
Presente informacao da S. de Pessoal,comunicando que o contrato de  
trabalho a prazo certo,do trabalhador referido em epigrafe,termina 
no dia 29.05.90.Presente,tambem,parecer n.36/90,da Divisao Tecnica 
de Obras, no qual o Sr. Eng. Lobato, propoe novo contrato a  prazo 
certo,com o trabalhador acima referido,devido ao servico existente 
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e ao seu bom comportamento. Mereceu,por unanimidade,o despacho de: 
"Fazer novo contrato de trabalho a prazo certo, pelo periodo de 90 
dias, nos termos do art. 44 do Dec.-Lei 247/87 de 17 de Junho. Por 
urgente conveniencia de servico nos termos do n. 2 do  art. 3.  do  
Dec.-Lei 146-C/80, este contrato tem inicio a 30.05.90".---------- 
 
4 - CONCURSO  INTERNO  DE  PROMOCAO PARA  UM LUGAR  DE  1. OFICIAL  
ADMINISTRATIVO : ------------------------------------------------- 
Presente o processo de concurso referido em epigrafe. Mereceu, por 
unanimidade, o despacho de: -------------------------------------- 
l. - E admitida ao concurso a unica concorrente -  Maria  Madalena  
Jacinto do Amaral Pacheco da Lanca. ------------------------------ 
2. - E aprovada a lista provisoria/definitiva da concorrente. ---- 
3. - E nomeado Juri do  concurso, o V. Ribeiro Dias,a Directora do  
Departamento  Administrativo e  Financeiro e a Chefe de Divisao de  
Servicos Hurbanos. ----------------------------------------------- 
Marcar a prova dentro do prazo regulamentar.---------------------- 
 
5 - CONCURSO INTERNO DE PROMOCAO A MEDICO VETERINARIO DE l. CLASSE 
Presente informacao da Seccao de Pessoal, comunicando que o Medico  
Veterinario de 2. Classe - Dr. Hugo Manuel Passos Barreto  Viegas, 
completou em 04.05.90, tres anos na  categoria; sendo  a  carreira  
vertical, podera ascender, atraves de concurso  interno  a  Medico  
Veterinario de l. Classe, que corresponde o escalao 0, indice  405 
e o vencimento de 143.400$00. Mereceu, por unanimidade, o despacho 
de: "Abrir concurso interno para promocao a Medico Veterinario  de 
l.  Classe. E  opositor  obrigatorio   o  Dr. Hugo  Manuel  Passos  
Barreto Viegas. " ------------------------------------------------ 
 
6 - CONTRATO A TERMO CERTO DE 5 SERVENTES DE LIMPEZA: ------------ 
Presente processo de inscricoes para Serventes de Limpeza,conforme 
deliberacao de 28.03.90. Presente  tambem,  lista  de  candidatos, 
apresentada pelo Sr. Vereador Cesar Beja, propondo a admissao  dos      
seguintes concorrentes: Joselia da Assuncao dos Santos  Alexandre,  
Alice da  Costa  Marques  Martins,  Maria  Isabel  Leitao  Martins   
Catarino, Jorge Manuel Martins e Antonia da Conceicao Cordeiro. -- 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de: "E aprovada a admissao dos 
trabalhadores constantes na lista, seleccionados de acordo  com  a  
deliberacao da C.M.S. de 28.03.90. Fazer contrato  de  trabalho  a 
prazo certo pelo periodo de 5 meses, com inicio em  15.05.90,  nos  
termos do art. 44, do Dec.-Lei 247/87 de 17 de Junho e por urgente 
conveniencia de servico, nos termos do n. 2,do art. 3. do Dec.-Lei 
146-C/80." ------------------------------------------------------- 
 
V - EXPEDIENTE DE OBRAS: ----------------------------------------- 
l - EXPEDIENTE DIVERSO: ------------------------------------------ 
l.l - C.C.R.A. - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO: -- 
Presente oficio c/ entrada 454,de 27.4.90,enviando p/ conhecimento 
fotocopia da informacao n. 115 -DROT/90,referente ao PDM de Sines. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Tomamos conhecimento". - 
 
1.2 - MANUEL JOAO PEREIRA PASSINHAS: ----------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.328,de 24.04.90,solicitando autorizacao 
para desanexar, do predio rustico sito nos Nascedios com a area de 
2,l875 ha,um talhao de l000 m2 para ceder a Graciete Maria Santos,  
residente na Cabeca da Cabra,  para  construcao  da sua  habitacao  
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permanente. Presente tambem, parecer da D.P.U. sobre o assunto. -- 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de: "Indeferido.Nao e permitido 
a desanexacao  pretendida,  pelos  motivos  referidos  no  parecer  
tecnico,que se transcreve: -Localiza-se este terreno na Area Rural 
(PDM),designada por Outras Areas Agricolas ou Agropastoris,onde so 
se admitem construcoes de apoio a actividade agricola,habitacao do 
proprietario  de  exploracao  e  seus trabalhadores. Desde  que  o  
terreno apresente uma area inferior nao e em principio,  permitido  
quaisquer novas construcoes. Alem disso,quaisquer accoes que visem 
a divisao em lotes destinados a construcao, encontram-se  sujeitos 
a licenciamento municipal, nos termos do Dec.-Lei 400/84 (Operacao 
de Loteamento)". ------------------------------------------------- 
 
1.3 - ANTONIO DA SILVA MECO: ------------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.398,de 23.04.90,solicitando autorizacao 
para ceder o seu armazem sito na ZIL 3 (antiga Zona da  Floresta), 
ao seu filho Florimundo Gomes da Silva, residente na Rua do Bairro 
Maritimo, n. 25,em Sines,para guardar os seus apetrechos de pesca. 
Presente tambem, copia da escritura do direito de superficie. ---- 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de: "Nao se ve inconveniente".       
 
2 - VIABILIDADE DE CONSTRUCAO: ----------------------------------- 
2.1 - JOAQUIM JOSE PATRICIO: ------------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.256,de 14.03.90, solicitando informacao 
sobre a viabilidade de construcao para o terreno  urbano  sito  na 
R.Poeta Antonio Aleixo,n.26-A,em Sines.Junto planta de localizacao 
e parecer da D.P.U. sobre o assunto. Mereceu, por  unanimidade,  o  
despacho de: "E permitida a construcao de edificios com 4 pisos  e 
o indice maximo de ocupacao = 1." -------------------------------- 
 
3 - OBRAS PARTICULARES: ------------------------------------------ 
3.1 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC.: ----------------------------- 
3.1.1 - IRENE DAS NEVES LINO SERRAO: ------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.399,de 24.04.90,solicitando autorizacao 
p/ fazer obras de reparacao e beneficiacao (pinturas,caixilharias, 
etc.), no predio sito na Rua Alexandre Herculano, n. 22 e Rua Pero 
de Alenquer, em Sines, para as instalacoes provisorias do  Colegio 
Nossa Senhora das Salvas, ate a construcao do edificio definitivo. 
Presente parecer da DPU sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade, 
o despacho de: "Nao se ve  inconveniente  na aprovacao  da obra de  
beneficiacao   pretendida.  Devera   a   requerente   efectuar  um    
levantamento de todo o  edificio,  incluindo  planta  e  alcado  e  
fornece-lo a C.M.S. no prazo de 30 dias". ------------------------ 
 
3.1.2 - JOSE ANTONIO DA SILVA: ----------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.316,de 28.3.90,solicitando aprovacao do 
projecto de alteracoes e legalizacao do sotao existente na moradia 
sita na Travessa da Alegria, n. 3, em Porto Covo. Presente  tambem 
pareceres da Junta de Freguesia e da D.P.U. informando nao   haver 
qualquer inconveniente na sua aprovacao. Mereceu, por unanimidade, 
o despacho de: "Aprovado". --------------------------------------- 
 
4 - OBRAS MUNICIPAIS: -------------------------------------------- 
4.1 - AMPLIACAO E ADAPTACAO DO CENTRO DE MEDICINA NO TRABALHO PARA 
CENTRO DE SAUDE DE SINES: ---------------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade,oficir a A.R.S.S. manifestando o nosso 
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desagrado pelo facto de termos sido obrigados a  alterar uma  obra  
ja executada de acordo com o projecto fornecido por essa A.R.S.S., 
por so nesta data se ter constatado que a Sala de Observacoes e de 
Tratamento nao tem ventilacao nem luz directa. Como e evidente  as 
alteracoes introduzidas vieram atrazar  o  andamento  das  obras e  
acarretar novas despesas. ---------------------------------------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 00.30 horas, do dia 10.05.90.----------- 
E eu,_________________, Chefe de Seccao , a subscrevi.------------ 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               
 
 
 
 
 


